

## Nuevo accidente de un avión de la AGA

Escrito por Licos. 27 de febrero de 2020, jueves

---



La aeronave C-101 de la Academia General del Aire se ha estrellado esta tarde en el Mar Mediterráneo, frente a La Manga, a la altura del hotel Galúa. El Ejército del Aire, que indica que se trataba de un ensayo, no ha informado aún sobre la situación del piloto.

*Imagen de un avión del mismo modelo del que se ha estrellado*

---

Se trata del tercer accidente en esta zona que tiene lugar en los últimos meses, después de los dos aviones accidentados el pasado verano (en agosto y en septiembre dejando tres víctimas) de la AGA.